

# Musique à l'école Lundi 12 avril 2010

Les élèves de CP et CE1 de Mmes Greuet et Monteiro ont eu la chance d'entendre un petit concert de musiques traditionnelles. Quatre amies, faisant partie d'une association sont venues nous présenter les instruments qu'elles jouaient :

## *\* la vielle à roue*



## *\* l'accordéon diatonique*



## *\* la flûte à bec*



Les enfants ont adoré découvrir les sons de ces instruments méconnus et écouter les airs de bals d'autrefois, plusieurs bourrées du Berry, d'Auvergne ou d'Irlande.

Petits et maîtresses ont passé en compagnie de ces musiciennes un très bon moment. Merci à elles de s'être déplacées jusqu'à nous pour notre grand plaisir ! Riche expérience !



## Ce qu'en disent les élèves de CE1b :

**Adriana** : J'ai adoré leur musique, c'était magnifique. Elles ont du talent. La vielle à roue est l'instrument que j'ai préféré.

**Thibault** : La vielle à roue avait un son mélodieux et les accordéons jouaient bien en même temps.

**Lucile** : J'ai aimé cette musique parce qu'elle est ancienne.

**Maëlys** : Je n'avais jamais entendu ces instruments et j'ai bien aimé.

**Antoine** : J'ai bien aimé la vielle à roue pour son son mais aussi pour sa forme, c'est un instrument qui est beau.

**Axel** : J'ai appris qu'il y avait plusieurs tailles de flûtes à bec. Je ne savais pas qu'il y en avait une si grande, j'ai bien aimé le son qu'elle faisait.

**Tristan** : Elles ont bien joué ensemble, j'ai aimé entendre ces instruments surtout la vielle à roue et l'accordéon.

**Chahinez** : Elles jouaient des airs entraînants et joyeux : ça me donnait envie de danser.

**Nolwenn** : J'ai adoré l'ambiance.

**Tom** : Les différentes flûtes ne faisaient pas le même son, j'ai préféré la petite.

**Thibault** : La petite flûte est plus aigue, on l'entendait moins au milieu des autres instruments.

**Janaël** : J'aime les musiques comme ça, qui ressemblent aux musiques bretonnes.

